

Gemeinschaft Weißenthurm in der Kieler Förde



Zum vierten Mal hintereinander war die Gemeinschaft Weißenthurm bereits auf Reisen, im Jahr 2018 mit einem fünftägigen Ausflug nach Schönberg in der Kieler Förde.

Die reibungslos verlaufende Hinfahrt, die „nur“ vom traditionell kostenlosen Frühstück unterbrochen wurde, für das unsere fleißigen Damen Ilse, Ellen, Roswitha und Hedwig dankenswerterweise Brötchen im Akkord schnitten, schmierten und belegten und unser Peter an der Kaffeespritze wahrlich Ausdauer bewies, verschaffte uns sogar Zeit für einen Abstecher nach Hamburg. Bei dieser Stadtrundfahrt – vorbei an den Landungsbrücken und dem Fischmarkt – wurde an der Kirche „St. Michaelis“ (genannt Michel) für eine Besichtigung Rast gemacht. Am Abend erreichten wir das Ruser's Hotel an der Ostsee und stellten schnell fest, dass die Unterkunft nicht besser hätte gewählt werden können.

In den Tagen danach absolvierten wir ein vielfältiges Programm, darunter eine Tagesfahrt zur Insel Fehmarn mit den Anlegestellen der großen Fähren nach Skandinavien, eine Fahrt zum Nordostsee-Kanal und der Schleuse in Eckernförde, eine Stadtrundfahrt durch Kiel, eine Schiffstour von Kiel nach La Boe inklusive Besuch des Marine-Ehrendenkmal und einer Besichtigung des dort auf Trockendock liegenden U-Boots U 995 aus dem zweiten Weltkrieg. Den Abschluss bildete eine Bustour an den Schönberger Strand.

Nicht nur die Tatsache, dass all diese Unternehmungen im Reisepreis enthalten waren,

sondern auch die überwältigenden Eindrücke dieses Jahresausflugs ließen den Wunsch aufkommen, schon das Ziel des Jahres 2019 festzumachen, wobei sich hier die Mehrheit für einen erneuten Ausflug an den Gardasee aussprach, mit der kleinen „Einschränkung“, diese Reise von fünf auf sieben Tage auszuweiten. Näheres dazu in einer der nächsten FuG-Ausgaben.

Werner Böckling, Vorsitzender

Straßenausbaubeiträge abschaffen!

Zwecks Abschaffung von Straßenausbaubeiträgen in unserem Bundesland bitten wir unsere Mitglieder um Unterstützung: Wir suchen aktuell Kommunal-Satzungen zu diesem Thema, die nicht älter als zwei Jahre sind.

Hintergrund hierfür ist die Möglichkeit, solche jüngeren Satzungen mittels eines Normenkontrollverfahrens überprüfen zu lassen und gegebenenfalls auch anfechten zu können. Sollte Ihnen also bekannt sein, dass Ihre Gemeinde erst kürzlich eine Satzung zur Erhebung von Straßenausbaubeiträgen beschlossen hat, lassen Sie uns dies bitte umgehend wissen. Ein kurzer Anruf in der Geschäftsstelle genügt: Tel. 02637 4205.

Helmut Weigt, Landesvorsitzender

Leistungen für unsere Mitglieder im Verband Wohneigentum Rheinland-Pfalz

Rat und Information

- Kostenlose Erstberatung zu allen Finanzierungsfragen rund um Ihre Immobilie durch erfahrene Experten
- Basis-Informationen zu Themen rund um Recht, Haus und Garten
- Kostengünstige Gartenberatung in Kooperation mit benachbarten Landesverbänden
- Rechtsberatung in Haus- und Grundstücksangelegenheiten durch unsere Vertragsanwälte

Wichtige Versicherungen inklusive

- Haftpflichtversicherung für Haus und Grundstück
- Bauherren-Haftpflicht (Bauwert bis 600.000 Euro)
- Rechtsschutzversicherung für Haus und Grundstück (Selbstbehalt 500 Euro)

Monatliche Verbandszeitschrift

- Familienheim und Garten, als gedruckte Ausgabe oder als E-Paper

Zusätzliche Angebote

- Bis zu 40 Prozent Rabatt über Gruppenverträge für verschiedene Versicherungs-Sparten bei unseren Vertragspartnern Rheinland-Versicherung und D.A.S./ERGO
- Attraktive und kostengünstige Jugend-Freizeiten in Kooperation mit benachbarten Landesverbänden

Stimme der Haus- und Wohnungseigentümer

- Interessenvertretung gegenüber Politik und Behörden sowie Öffentlichkeitsarbeit durch unseren Landes- und unseren Dachverband